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北辰会事務局長 

前田 直人 様 

 幹事  畑地  豊（２３期） 

 お世話になりました。 

  

１．幹事会 ： 明るく、楽しく、無事にお開きとなりました。お世話になりました。 

   ありがとうございました。 

２． ①２３期・他の３名の幹事（堂本、倉田、西阪各氏）もきちんと出席して役割を果

たしてくれました。おかげ様で全員初出席としての良いスタートが切れました。 

   ②みんなで２０１８年の総会には２３期から多くの出席者を出そうと誓い、ゆるゆ

ると連絡とか勧誘（案内）を行う事を申し合わせました。 

   ③今年中に２３期・同期会を開催したいものとプランを持ちました。（前幹事・山

本悦郎さんの発案で後援をお願いしたいと思っています） 

   ④岡田会長が田辺製薬会社出身とお聞きしたものですから、話が弾みました。 

    当時小生は田辺製薬さんを担当してビジネス活動を展開していました。部門が違

っていましたから岡田さんとお会いすることは有りませんでしたが、他の部門の

多くの方とお会いしていました。 

    その時のお名前を披歴しますと、認識が一致して其れは楽しい話となりました。 

    ビジネス面では取引も大きく膨らみまして、今も後輩社員が奮闘しています。 

    岡田会長は気さくな感じの方とお見受けしまして、いい感じであると思いました。 

有意なひと時を持たせていただきました。感謝申し上げます。                        
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